

Merasakan Asyiknya Sehari Kuliah di IPB

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 11 September 2013

Sekitar 2500 siswa dan siswi Sekolah Menengah Umum (SMU) dan Madrasah Aliyah (MA) yang berasal dari Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang, Bekasi, Sukabumi dan Cianjur (Jabodetabeksuci) mengikuti kegiatan Sehari Kuliah di IPB (7/9) yang digelar dalam rangka Dies Natalis IPB ke-50 dan terselenggara atas kerjasama IPB dan Bank BRI.

Kegiatan ini merupakan ajang pengenalan kehidupan akademis IPB kepada siswa. Mereka akan merasakan bagaimana rasanya kuliah dan praktikum di perguruan tinggi dengan dipandu dosen-dosen favorit dan menyenangkan, selama satu hari saja. Peserta dimanjakan dengan disediakan snack, makan siang dan sertifikat.

Panitia mengatakan, dari target siswa 2400-an, membludak hingga 2500, tidak hanya berasal dari Jabodetabeksuci, juga dari Karawang, Ponorogo, dan Palimanan. Sebelum pintu ruang kuliah di Gedung Common Class Rooms (CCR) dibuka, peserta berkumpul secara berkelompok di halaman gedung. Para siswa disambut oleh Wakil Rektor bidang Akademik dan Kemahasiswaan IPB, Prof. Dr. Ir. Yonny Koesmaryono, MS dan Ketua Dies Natalis IPB ke-50, Dr. Ir. Meika Syahbana Rusli.

Kegiatan perkuliahan di mulai sekitar pukul 09.00 WIB. Dengan wajah sumringah mereka segera memasuki gedung yang biasa digunakan oleh para mahasiswa IPB tingkat pertama (Tingkat Persiapan Bersama) itu. Di ruang kuliah R12, misalnya, para siswa tampak khidmat mengikuti proses perkuliahan. Dosen memaparkan tentang sejarah ilmu pertanian hingga lahirnya Institut Pertanian Bogor dan prestasi yang menyertainya. Usai pemaparan materi kuliah, mereka diberikan waktu untuk berdiskusi sekitar 15 menit.

Dengan antusias para siswa tersebut mengungkapkan pendapatnya. Seperti pemaparan Adin dari SMAIT Insantama, Bogor. Ia mengkritisi negara Indonesia yang menurut pandangannya masih mengkhawatirkan mulai dari pertanian hingga perpolitikan. Sebelum dijawab dosen, salah seorang siswi, Nurul Malik, dari SMAN 1 Leuwiliang, Bogor mencoba memecahkan persoalan tersebut, dengan berpandangan bahwa sistem di negara ini masih harus banyak diperbaiki.

Kegiatan Sehari Kuliah di IPB ini terdiri dari 22 kelas paralel dengan 4 materi perkuliahan. Mereka mendapatkan materi Pertanian dalam Kekinian, materi dari Fakultas-fakultas di IPB dan juga materi dari Departemen-departemen di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) IPB. (man)